

ひまわりぐみだより



2025年 5月
馬橋保育園

新緑が美しく、過ごしやすい季節となりました。進級してから一か月。年長になったという自覚が芽生え、様々なことに意欲を持って取り組んでいる子どもたちの姿がたくましく見えます。ただ、張り切っている分、家ではわがままになったり、ちょっとしたことでイライラしたりと、疲れが心と体に出やすい時期でもあります。子どもたちは頑張りたい気持ちと甘えたい気持ちのバランスを取りながら成長していくため、その姿を受け止めながら園生活を豊かなものにしていきたいと考えています。

今月のわらい

- ・身近な春の自然に興味を持ち、戸外で思い切り体を動かして遊ぶ。
- ・遠足や行事を通して異年齢児と関わりを深め、見本となる自覚や思いやりの気持ちを育む。

今月の行事

- 8日(木) 英語で遊ぼう
- 14日(水) 幼児測定
- 21日(水) 春の健診
- 23日(金) 春の遠足(4・5歳)
- 27日(火) 5歳保護者会



お願い・お知らせ

- ・暖かくなりましたので、衣服の入れ替えやサイズの確認などをお願いいたします。

~新しいお友だちが増えました~

カタツムリを園庭で発見! 「先生! 飼っている?」という子どもたち。「いいよ。」と伝えると大喜び。キャベツをえさに与えたり毎日観察したりしながら育てています。カタツムリを飼うことで子どもたちが命を大切にする気持ちが育ってほしいと思っています。



~こいのぼり制作をしました~

段ボールに切り込みを入れたところに自分が好きなように紐通しをしていきました。初めは、切り目に紐が入らず、苦戦していた子どもたちですが、コツをつかむと、「あ! こういう形にしよう。」と言いながら楽しんで制作に取り組んでいました。

